

Forums pour les joueurs

Arrêt et interdiction de jeux

Par Profil supprimé Posté le 31/10/2019 à 15h38

Bonjour je suis joueur depuis plusieurs années mais depuis peu j'ai découvert les casino en ligne et malheureusement j'en suis devenu dépendant à jouer plus de la moitié de mon salaire tout les mois j'ai deux enfants qui sont très jeune et j'aimerais m'en sortir pour eux ainsi que pour ma femme qui subit mes pulsions de jeux je ne veut pas tout perdre comment faire pour s'en sortir ????

2 réponses

Profil supprimé - 02/11/2019 à 15h33

Bonjour pareil pour moi...

C est un cercle sans fin.. tu t inscris, tu supprime ton compte, et t en ouvre un ailleurs...

Tu depenses beaucoup par mois?

Suis en moyenne à 300€. Des mois j arrive à tenir à 150... mais ce mois ci 400...

C est difficile. Mais il doit bien y avoir des chances de s en sortir...

Tu as essayé de mettre des choses en places? Compte séparé etc?

Profil supprimé - 20/11/2019 à 22h05

Salut weed1308 et bien écoute je suis un très gros joueur jusqu'à 800 euro par mois j'ai envoyer un courrier pour être interdit de jeux qui a ce jour et toujours sans réponse.

Aujourd'hui j'ai décider de prendre les devant pour moi et ma famille je ne veut plus jette l'argent par les fenêtre car ces le cas j'ai donc appellé directement ma banque afin qu'il interdise tout paiement en ligne car c'est les casinos en ligne qui ruine ma vie je reviendrais vers toi pour te dire si cela et efficace ça m'a prit 5 min et ma coûter 0 euro pour une fois.